

## **Daniel Bibeau**

Daniel s'implique à Retraite en Action depuis sept ans. Il mérite d'être reconnu pour son bénévolat en raison de ses qualités remarquables, mais aussi en raison de son implication dans des domaines très diversifiés.

Sa disponibilité et le temps qu'il consacre à diverses activités de REA, souvent dans l'ombre, témoignent de son engagement personnel envers l'organisation.

Dès ses débuts au sein de REA, Daniel a participé au comité du Web qui visait à refaire le site au complet, travail exigeant car il fallait amalgamer différents systèmes pour en faire un site fluide, moins compliqué, ayant plus de constance dans le traitement de l'information, et davantage utile à ses utilisateurs. De plus, il devait transiger avec un sous-traitant qui pouvait se trouver au Japon ou au Danemark, fuseaux horaires déstabilisants, un décalage horaire de 14 heures!

Il a participé au comité des franchises pour la mise sur pied d'organismes semblables à REA et ensuite au comité de surveillance du projet Activigo afin de s'assurer que le projet respectait son budget et ses échéanciers.

Son sens des responsabilités s'est manifesté par sa façon professionnelle et assidue d'assumer ses tâches au sein de nombreux autres comités : technologies de l'information, équipements, programmation. Depuis septembre 2016, il siège au Conseil d'administration où il partage ses idées et ses analyses des dossiers à l'étude. Il essaie toujours de trouver des façons pratiques de faire les choses.

Retraite en Action peut compter sur l'expertise de son webmestre, sur sa contribution précieuse au Café informatique, toujours soucieux de répondre aux besoins des nombreux participants.

Daniel, merci pour les nombreux « tours de magie » que tu as dû faire pour réussir à mener de front tous ces projets, au grand bonheur et au profit des membres de Retraite en Action.